

Tradition verpflichtet: Die FDP Dieburg veranstaltet am 17. Mai den 29. Fahrradbasar

Der Dieburger Ortsverband der Liberalen richtet am kommenden Samstag, den 17. Mai 2025 vor dem Rathaus ein weiteres Mal den Fahrradbasar aus. Es ist bereits die 29. Ausgabe des beliebten Forums für den Verkauf und den Erwerb von gebrauchten Fahrrädern.

Am bewährten Konzept der Veranstaltung ändert sich nichts: Gut erhaltene Drahtesel, angefangen vom Kinderfahrrad über das Rennrad und das Mountainbike bis hin zum Cityfahrrad werden im Verlauf des Vormittags neue Besitzer finden. Alle Bürger sind herzlich eingeladen an der Aktion teilzunehmen, entweder als Verkäufer oder als Käufer. Ausgenommen sind lediglich E-Bikes.

„Jeder weiß: Fahrradfahren wird immer beliebter – und das in nahezu allen Bevölkerungsgruppen“, sagt der Ortsverbandsvorsitzende Benjamin Koch. „Gerade jetzt im Frühling erwägen viele Menschen sich neu auszurüsten oder in der Garage mal wieder etwas Platz zu schaffen. Hierfür wollen wir mit unserem Basar ein praktisches Format bieten – wie gewohnt einfach und effizient.“

Projektleiterin Marita Bahmer erklärt den Ablauf wie folgt: „Die Verkäufer können ihre Räder in der Zeit von 8 Uhr bis 8:45 Uhr bei den gekennzeichneten Annahmestellen abgeben. Der Verkauf startet dann um 9 Uhr und endet um 12 Uhr. Die Preisvorstellung legen die Verkäufer selbstverständlich selbst fest.“

10% eines jeden erzielten Verkaufserlöses werden vom Ortsverband der FDP einbehalten. Dieser spendet den nach Abzug der Kosten verbleibenden Betrag in vollem Umfang an einen sozialen Zweck.

Damit die Räderannahme besonders rasch erfolgen kann, werden die Verkäufer herzlich gebeten, das Verkaufsformular schon im Vorhinein auszufüllen. Dieses ist auf der Webseite des Ortsverbandes zum Download bereitgestellt, wie auch weiterführende Informationen zum Ablauf der Veranstaltung (www.dieburg.freie-demokraten.de). Natürlich sind Kurzentschlossene genauso willkommen. Alle erforderlichen Unterlagen werden deshalb am Veranstaltungstag in gedruckter Fassung ausliegen.

Für telefonische Rückfragen stehen Dr. Albrecht Achilles (06071-3019025) und Frank Weber (0160-91612452) jederzeit gerne zur Verfügung, beide sind Mitglieder des FDP-Ortsvorstands.

Dieburg, 11.05.2025

Gez. Benjamin Koch